

vétérinaire, doivent leur développement à ses constantes démarches. Tous les directeurs de ces diverses institutions seront unanimes à regretter l'homme dont le ferme jugement était une lumière dans les délibérations et dont l'activité se dépensait sans mesure à l'exécution d'une entreprise utile. Par ses conseils et par son action, l'œuvre universitaire est aujourd'hui établie sur une base solide." — Les évêques de la province ecclésiastique de Montréal ont désigné, pour remplacer le recteur démissionnaire, Sa Grandeur Mgr Georges Gauthier, évêque de Philippopolis, auxiliaire de Mgr l'archevêque de Montréal et jusqu'ici curé de la cathédrale. L'autorité épiscopale et la réputation d'éloquence du nouveau recteur seront pour l'Université Laval une force de plus. L'affabilité de Sa Grandeur, qui était à son bureau dès cet après-midi, attirera à l'œuvre universitaire des sympathies nouvelles. Celles-ci, ajoutées à celles que lui avait déjà conquises la bienveillance proverbiale de Mgr Dauth, permettront à cette institution d'enseignement supérieur d'atteindre le développement complet que rêvent pour elle tous les vrais citoyens."

### CORRESPONDANCE ROMAINE

août 1917.

**L**A *Semaine religieuse* de Montréal a bien voulu faire, par la plume de M. l'abbé Auclair, un éloge de l'*Annuaire pontifical catholique*. Je la remercie de ces éloges, qui sont un encouragement à mieux faire. Seulement, la *Semaine* s'est permis, dans ses commentaires, de dévoiler l'anonymat des correspondances de *Don Alessandro* et de les faire entrer dans le bagage de l'auteur de l'*Annuaire* ! Vraiment, cela revient à dire que les mensonges, comme parle le proverbe italien, ont la jambe courte ! Le pseudonymat, en effet, est au fond un men-